



Presseinformation der Stadt Guben vom 26. März 2020, 14:00 Uhr

Beginn der Straßenreinigung

Nach dem meteorologischen Frühlingsbeginn fällt nun auch der Startschuss für die Straßenreinigung. Ab dem 01. April 2020 wird gemäß der Straßenreinigungssatzung wieder mit der regelmäßigen Reinigung der Straßen und Gehwege begonnen. Die Kehrmaschinen legen dann im Rahmen der Straßenreinigung wöchentlich rund 165 Kehrkilometer zurück. Die Verkehrsteilnehmer werden gebeten, die jeweiligen Straßenabschnitte zu den gekennzeichneten Zeiten freizuhalten.

In diesem Zusammenhang möchte die Stadtverwaltung Guben daran erinnern, dass auch die Anlieger gehalten sind, ihren Verpflichtungen für ein sauberes und gepflegtes Stadtbild nachzukommen.

Die Straßenreinigungssatzung ist auf der Homepage der Stadt Guben, www.guben.de (Bereich Politik/Satzungen), abrufbar. In der Anlage zur Satzung sind alle Straßen im Stadtgebiet und den Ortsteilen in einem entsprechenden Verzeichnis erfasst und mit der zugeordneten Reinigungsklasse S1-4 abgebildet.